

栽培に適した環境は



渡辺シニアスペシャリスト（左端から津輕産ワイン）ぶどうの生産状況などを学ぶ藤野さん（左から3人目）ら

藤野さん（弘）がワインテーマに卒業研究

弘前（ブドウ園で見識深める

弘前大学農学生命科学部園芸栽培学科4年の藤野勇（さん）が「地域のワイン振興」をアマビ・津軽地方で生産されているワイン用ブドウを醸造したワインの認知度などに関する卒業研究を進めている。生産現場を知るために弘前市内のあるサントリ・ワインインターナショナル（東京）の契約栽培農家のブドウ園で26日、同社の担当者から津軽産ワインぶどうの生産状況・栽培に適した環境要因などを学んだほか、生産拡大に向けた取り組みについて理解を深めた。（福葉智絵）

藤野さんは会員の講義などを通じてワインの興味をもつて見識を深めた。藤野さんは「生産や販売の現状は多くのことを学べた」と感謝している。

論文などを調査する中で、市内で津軽ワインの原料となるブドウが生産され、2020年の月に市と食料生産や流通を担う海外の協力組織がある。多種多様なブドウを生産するところへの研修を希望していたが、新型コロナウイルスの影響で中止となった。そこで、近年世界の高齢化を受けているもの、いま認知度が低い日本ワインを研究テーマと

談。同社の協力で、園地を見地見

地見

に向けた取り組みや課題について見識を深めた。

藤野さんは「生産や販売の現状は多くのことを学べた」と感謝している。

「まだまだ知らないことは

かり。収穫作業を手伝うな

ど皆さんの協力を仰ぎな

がら研究を進めていきた

い」と話した。